

令和2年度 ウィークエンド青少年セミナー⑤ 実施報告

実施日：令和2（2020）年12月20日（日）

今回は、県立博物館で開催された県博デーの中でイベント「とちっ子 あそび隊」の運営を行いました。

実習「自分たちも何かやってみよう！実践編」

～とちっ子 あそび隊の運営 『県博デー』への参加を通して～

これまでの研修では、子ども対象の学びに視点を置いた遊びを企画し、準備してきました。当日は、新型コロナウイルス感染拡大防止にも努めながら、各班で力を合わせ、自分たちの計画を基にイベントを運営しました。受講者は、子どもたちの発達段階に合わせて臨機応変にルールを改良したり、集客率を上げるための工夫をしたりなど、試行錯誤しながら実践していました。

参加した方々に楽しんでもらったことが一番の成果であり、受講者は大きな達成感を味わうことができたようです。受講者の皆さんが、この研修で学んだことを生かして、それぞれの地域で活動し活躍することを期待しています。



受講者の感想より

- 実際にどのように子どもたちと接するかを知ることができてよかったです。
- 考えた計画どおりに進むわけではないことがわかりました。
- 「ありがとう」と言われてかなりうれしかったです。子どもが笑えば家族も明るくなると思いました。
- 実際に博物館でイベントを運営してみて、人と話すことの大変さを改めて学ぶことができました。
- 自分たちで考えて行動する体験ができて、いい経験になりました。
- 来てくれた子どもたちと一緒に楽しむことで、よい雰囲気をつくることができました。
- 臨機応変にルール等を変更しながら対応できたと思います。
- 小さい子どもたちにやりたい気持ちを促す方法を知ることができました。
- 班長として動いたことで新たな学びがたくさんありました。この経験を今後働く上で生かしたいです。



研修内容の詳細に関するお問い合わせは、栃木県総合教育センター生涯学習部まで！
TEL:028-665-7206 e-mail: skc-syougai@pref.tochigi.lg.jp